

Politec realiza su primera plantación de árboles

En Politec comprendemos la necesidad de gestionar responsablemente los efectos medioambientales de nuestra actividad, por lo que intentamos compensar las inevitables emisiones de gases contaminantes derivadas de trabajos como el transporte en automóvil o el consumo de energía en nuestras oficinas. Para ello nos valemos de diferentes métodos como pueden ser el reciclaje íntegro de todos los subproductos generados durante el desempeño de nuestro trabajo, el consumo responsable de agua, el consumo responsable de papel y ,por primera vez, hemos llevado a cabo este año una plantación de árboles, con el objetivo de compensar emisiones, reforestar y participar de manera más activa en el cuidado y protección del medio ambiente.

La actividad se llevó a cabo en el mes de marzo en una zona de monte de pinos del paraje del Reloj , en el término municipal de Santomera y contó con la participación de 29 trabajadores de la empresa que realizaron la plantación de unos 60 ejemplares de pino carrasco y pino piñonero.

La elección de este lugar no se hizo de manera arbitraria, ya que la zona se ha visto gravemente afectada por sucesivas plagas de procesionaria (*Thaumetopoea pityocampa*) y barrenillo (*tomicus destruens*) que habían acabado con la mayoría de los ejemplares adultos de la pinada.

Con esta actuación Politec se reafirma en su política medioambiental y en su empeño por construir un futuro mejor para generaciones venideras.



